

Stéphanie Sellier

**La
terr-horreur,
et Vincent**

de plume en plume...

Vincent

Vincent, que t'aurais-je connu, en d'autres temps, d'autres heures

En Hollande, Arles ou Paris, je t'aurais inspiré des toiles du bonheur

J'aurais rêvé d'avoir l'honneur de poser devant ton chevalet
Toi qui devais te contenter de peindre tes auto portraits

Bien sûr je t'aurais prêté une oreille attentive et sereine
Pour que jamais l'idée ne te vienne de couper la tienne

Pour vendre tes toiles j'aurais remué ciel et terre
Pour que ton génie te rende de ton vivant millionnaire

Au lieu d'entendre de mystérieuses voix ici ou là
Tu aurais entendu nos enfants t'appeler "papa"

Jamais tu n'aurais connu le sombre asile, comble du sort
Et encore moins à Auvers n'aurais-tu trouvé la mort

Quand on entre dans ta dernière chambre sordide et exiguë
On se demande où tu puisais tes couleurs et tes vagues tordues

On repense à tes toiles exposées à New York, Londres ou Paris

Quelle ironie: aujourd'hui une seule d'entre elles aurait changé

ta vie

Stéphanie SELLIER, le 31 mai 2017

La terr-horreur

Les violons violent nos esprits violents
Quand les charognes chantent leur enchantement
Pleurent les parents impies du pauvre enfant
Qui marchait au mauvais endroit au mauvais moment

Un autre kamikaze au corps tout plastique
A fendu la foule affolée, effrayée
Quel fiasco de rancœur et de calamité !
Mais quel Dieu peut donc tous ces drames désirer ?

Stéphanie SELLIER, le 25 mai 2017



Publication certifiée par De Plume en Plume le 04-06-2017 :
<https://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Stéphanie Sellier](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [La terr-horreur, et Vincent sur DPP](#)